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什么是真正的信心？ 
 

作者：何约瑟 

          prophet3333@yahoo.com ; Joseph@thelionscepter.com 

           www.thelionscepter.com 

           @thelionscepter 

 

很多人并不理解信心是什么意思，更不用说真正的信心了。信心不是强迫自己相

信某些词语或概念就能变出来的东西。真正的信心必须是基于上帝真理的信心。你可

能觉得我说得很有道理，但我想说的和你所认为的完全不同。就算我们用的是同一本

词典，但你可能完全不理解我所使用的词汇。这是因为，我们对词汇的理解是不同的

。当我说一个地方远，那么多远算远呢？我觉得一英里很远。但对于某些人来说，十

英里才算远。这取决于你住在哪里。在城市里，一英里很远；但在乡村，十英里才算

远。因此，如果没有适当的限定条件，任何人都无法真正理解对方。 

同样，我所说的真正的信心，并不是指我们自己的信心，而是神恩赐的信心。信

心是神赐的，意思是神通过他的话语赐给我们信心。他所说的话不仅包括《圣经》中

的文字，还包括他口中所出的话语。《圣经》说，“信道是从听道来的”。真正的信

心来自聆听神的声音，就像听他说话一样。神也可以藉着圣灵使《圣经》中的语句活

起来，用经文对我们说话。这句经文被激活，就成了主传递给我们的话语。这是圣灵

让这些经文对我们说话。一句经文被“激活”有时也会被描述为向我们跳出来。这些

字似乎发出光亮，对我们的灵说话。 

罗马书10:17 和合本 

17 可见，信道是从听道来的，听道是从基督的话来的。 

在《圣经》中，神说真正的信心来自听见神的话语。当我们从神的口中，从圣灵

中，从《圣经》中，得着神的话语时，就可以听见了。神必须先把他的话语传递给你
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，然后你才能根据他的话语来运用你的信心。它必须是神的圣灵或耶稣赐给你的话语

，不是你自己随意选择的经文。神的话语就像一道圣旨，一旦颁布，它就会不折不扣

地执行。 

诗篇107:20 和合本 

20 他发命医治他们，救他们脱离死亡。 

以赛亚书50:4 和合本 

4 主耶和华赐我受教者的舌头，使我知道怎样用言语扶助疲乏的人。主每早晨提

醒，提醒我的耳朵，使我能听，像受教者一样。 

以赛亚书55:10-11 和合本 

10 雨雪从天而降，并不返回，却滋润地土，使地上发芽结实，使撒种的有种，使

要吃的有粮。11 我口所出的话也必如此，决不徒然返回，却要成就我所喜悦的，在我

发他去成就（“发他去成就”或作“所命定”）的事上必然亨通。 

神是如何赐给以赛亚受“教者的舌头”，让他在适当的时候用言语扶助疲乏的人

呢？以赛亚能听到神的声音，神会告诉他该说什么、做什么，就像耶稣一样。 

以赛亚书38:5 和合本 

5 “你去告诉希西家说，耶和华你祖大卫的神如此说：我听见了你的祷告，看见

了你的眼泪。我必加增你十五年的寿数； 

神必须在事情发生之前把他的话传递给我们。神告诉以赛亚该说什么，还指导他

怎么做。以赛亚就转述给希西家王，于是希西家又活了 15年。如果我们宣告自己的话

，那什么都不会发生。因为耶稣说没有我，你什么都做不了。离开耶稣，我们什么事

也做不成。我们必须问耶稣，他想为这个人做什么，而不仅仅是凭我们自己的意愿宣

告什么。这样就是在强迫耶稣做我们宣告的事情。因为我们使用的“信心的话语”不

是他的话语。除非我们问他，否则我们永远不会知道耶稣的心意。信心的话语总是假

设耶稣想要医治每个人。然而事实并非如此。 

约翰福音15:5 和合本 
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5 我是葡萄树，你们是枝子。常在我里面的，我也常在他里面，这人就多结果子

；因为离了我，你们就不能作什么。 

信心的话语只有一半的成功率。因为病人要么得医治，要么不能得医治。所以他

们的成功率是 50%。但这不是神的方式。神的话语百分之百是正确的，当你得到神的

话语时，当耶稣对你说话时，你就能知道这个人是否会被医治。我跟你说实话，神并

不是希望每个人都得医治。有了耶稣，一切皆有可能。没有耶稣，我们不能创造奇迹

，甚至不能祝福任何人。我们自己说的话会掉在地上，完全不起作用。 

你听说过自我医治吗？我从来没听说过这是可以做到的。然而，我真的听到了耶

稣让我对我里面的尼古丁的灵说：“叫它从你的身体里出来。”我经历了一次深深的

呕吐，尼古丁的灵就出来了。在那之后，我就完全摆脱了尼古丁的瘾。这一切都是因

为我听到耶稣让我这样做，他给了我信心，我顺服了，然后尼古丁的灵就从我身上出

来了。二十年来一直都是这样。耶稣给我他的话语，让我的灵摆脱了对尼古丁的依赖

。这才是真正的信心。因为我听到的是他发出的话，而不是我自己从《圣经》中选的

话。从耶稣口中所说出的话给了我信心。我不必在《圣经》中使用任何精心挑选的

“信心的话语”，我只使用耶稣所说的话语，这就会给我信心。耶稣所说的话是信心

的真话，因为耶稣的旨意就是要救我脱离尼古丁的灵。魔鬼害怕耶稣，但他们并不害

怕我。所以，我们并非都自动拥有与耶稣一样的，能打破魔鬼堡垒的权柄。耶稣没有

赐给我们这样的能力，让我们随心所欲地使用。 

这就是“狭窄的路”的一个方面。我的书《进入上帝隐秘国度的真正窄路》对此

有更多阐述。您可以登陆亚马逊网站搜索购买这本书。 
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什么是真正的信心？ 
 

作者：何約瑟 

          prophet3333@yahoo.com ; Joseph@thelionscepter.com 

           www.thelionscepter.com 

           @thelionscepter 

 

很多人并不理解信心是什麼意思，更不用说真正的信心了。信心不是强迫自己相

信某些词语或概念就能變出來的东西。真正的信心必须是基于上帝真理的信心。你可

能覺得我说得很有道理，但我想说的和你所认为的完全不同。就算我们用的是同一本

词典，但你可能完全不理解我所使用的辭彙。這是因為，我们对辭彙的理解是不同的

。当我说一個地方遠，那麼多遠算遠呢？我覺得一英里很遠。但对於某些人来说，十

英里才算遠。这取决于你住在哪里。在城市里，一英里很遠；但在乡村，十英里才算

遠。因此，如果没有适当的限定条件，任何人都无法真正理解对方。 

同样，我所说的真正的信心，並不是指我们自己的信心，而是神恩賜的信心。信

心是神賜的，意思是神通過他的话语賜给我们信心。他所说的话不仅包括《圣经》中

的文字，还包括他口中所出的話语。《聖經》说，“信道是从听道来的”。真正的信

心来自聆听神的声音，就像听他说话一样。神也可以藉著圣灵使《聖經》中的語句活

起來，用經文对我们说话。这句经文被啟動，就成了主傳遞給我們的话語。这是圣灵

让这些經文对我们说话。一句經文被“啟動”有時也會被描述为向我们跳出来。這些

字似乎發出光亮，對我们的靈說話。 

罗马书10:17 和合本 

17 可见，信道是从听道来的，听道是从基督的话来的。 

在《聖經》中，神说真正的信心来自听見神的話語。当我们从神的口中，从圣灵

中，从《聖經》中，得着神的話語時，就可以听见了。神必须先把他的话語傳遞给你
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，然后你才能根据他的话語来運用你的信心。它必须是神的圣灵或耶稣赐给你的话语

，不是你自己隨意选择的经文。神的话语就像一道圣旨，一旦頒佈，它就會不折不扣

地執行。 

诗篇107:20 和合本 

20 他发命医治他们，救他们脱离死亡。 

以赛亚书50:4 和合本 

4 主耶和华赐我受教者的舌头，使我知道怎样用言语扶助疲乏的人。主每早晨提

醒，提醒我的耳朵，使我能听，像受教者一样。 

以赛亚书55:10-11 和合本 

10 雨雪从天而降，并不返回，却滋润地土，使地上发芽结实，使撒种的有种，使

要吃的有粮。11 我口所出的话也必如此，决不徒然返回，却要成就我所喜悦的，在我

发他去成就（“发他去成就”或作“所命定”）的事上必然亨通。 

神是如何赐给以赛亚受“教者的舌头”，让他在适当的时候用言語扶助疲乏的人

呢？以赛亚能听到神的声音，神會告诉他该说什么、做什么，就像耶稣一样。 

以赛亚书38:5 和合本 

5 “你去告诉希西家说，耶和华你祖大卫的神如此说：我听见了你的祷告，看见

了你的眼泪。我必加增你十五年的寿数； 

神必须在事情发生之前把他的话传遞给我们。神告诉以赛亚该说什么，還指導他

怎麼做。以赛亚就轉述給希西家王，於是希西家又活了 15年。如果我们宣告自己的话

，那什么都不会发生。因为耶稣说没有我，你什么都做不了。離開耶穌，我們什麼事

也做不成。我们必须问耶稣，他想为这个人做什么，而不仅仅是憑我们自己的意願宣

告什麼。這樣就是在强迫耶穌做我们宣告的事情。因为我们使用的“信心的话語”不

是他的话語。除非我们问他，否则我们永远不会知道耶稣的心意。信心的话语總是假

设耶稣想要醫治每个人。然而事实并非如此。 

约翰福音15:5 和合本 
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5 我是葡萄树，你们是枝子。常在我里面的，我也常在他里面，这人就多结果子

；因为离了我，你们就不能作什么。 

信心的话语只有一半的成功率。因为病人要么得醫治，要么不能得醫治。所以他

们的成功率是 50%。但这不是神的方式。神的話語百分之百是正确的，当你得到神的

话語时，当耶稣对你说话时，你就能知道这个人是否会被醫治。我跟你说实话，神並

不是希望每個人都得醫治。有了耶稣，一切皆有可能。没有耶稣，我们不能创造奇迹

，甚至不能祝福任何人。我们自己說的话会掉在地上，完全不起作用。 

你听说过自我醫治吗？我从来没听说过这是可以做到的。然而，我真的听到了耶

稣讓我对我裏面的尼古丁的靈说：“叫它从你的身体里出来。”我经历了一次深深的

呕吐，尼古丁的靈就出来了。在那之後，我就完全摆脱了尼古丁的瘾。这一切都是因

为我听到耶稣讓我这样做，他给了我信心，我順服了，然後尼古丁的灵就从我身上出

来了。二十年来一直都是這樣。耶稣给我他的话语，讓我的靈摆脱了对尼古丁的依赖

。这才是真正的信心。因为我听到的是他發出的话，而不是我自己從《聖經》中選的

话。从耶稣口中所说出的话给了我信心。我不必在《聖經》中使用任何精心挑选的

“信心的话语”，我只使用耶稣所说的话语，这就會给我信心。耶稣所说的话是信心

的真话，因为耶稣的旨意就是要救我脱离尼古丁的灵。魔鬼害怕耶稣，但他们并不害

怕我。所以，我们并非都自动拥有与耶稣一样的，能打破魔鬼堡垒的權柄。耶穌沒有

賜給我們這樣的能力，讓我們隨心所欲地使用。 

這就是“狹窄的路”的一個方面。我的書《進入上帝隱秘國度的真正窄路》對此

有更多闡述。您可以登陸亞馬遜網站搜索購買這本書。 

 


